

4 años después .....

**“COMUNIDAD LA GLORIA” SEDE DEL ACTO PROVINCIAL  
“DIA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE”  
PROVINCIA DE CAMAGÜEY  
Mayo 2013**



**IMÁGENES DE LA PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD LA GLORIA EN SU ACTO POR EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE**

**(FOTO SUPERIOR, TRAZADO DE LA ZANJA QUE ALBERGA LA TUBERÍA DE AGUA HACIA LA COMUNIDAD)**

Celebra la Provincia de Camagüey acto en saludo al Día Mundial del Medio Ambiente en la Comunidad La Gloria del Municipio de Sierra de Cubitas.

**Los logros obtenidos por esta comunidad, apoyada por un proyecto del Programa de Pequeñas Donaciones del Fondo para el Medio Ambiente Mundial del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo**, los cual se suman a los resultados obtenidos por el Municipio en la gestión ambiental de la Cuenca del Río Máximo, avalan esta selección.

Desde finales del 2009 la Cooperativa de Créditos y Servicios “Camilo Cienfuegos” y su comunidad laboran en el *proyecto “Implementación de un sistema integral para frenar los procesos degradativos y de desertificación de los suelos en la Comunidad La Gloria”*, logrando transformar insostenibles prácticas agrícolas, introduciendo conocimientos y transfiriendo nuevas tecnologías, que han impactado favorablemente a este ecosistema.

Con el objetivo de disminuir el consumo de combustible en el suministro de agua a la población y los sistemas de riego se construye de manera mancomunada por las entidades locales y el proyecto, un sistema de abasto de agua, compuesto por una red de más de 4 kilómetros de conductora que permitirá el llenado de varias cisternas en la comunidad logrando un acercamiento del preciado líquido a las viviendas, eliminando los gastos de combustible y depreciación de los equipos automotores.

***Imágenes de los principales logros y momentos del acto, convertido en una fiesta de alegría y compromisos de los comunitarios de La Gloria.***



**PRESIDENTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL ENTREGA RECONOCIMIENTOS A DOS DESTACADAS CAMPESINAS POR LOS RESULTADOS DE SU TRABAJO EN EL PROYECTO.**



**CAMPESINOS MUESTRAN A LOS INVITADOS SUS RESULTADOS PRODUCTIVOS**



**CAMPESINOS EXPLICAN COMO UTILIZANDO UN PASTOREO DE MÁS 400 CABRAS Y CARNEROS HAN LOGRADO ELIMINAR EL MARABÚ EN 40 HECTÁREAS Y CONVERTIRLAS EN ÁRES PRODUCTIVAS Y TRABAJAN EN DUPLICAR ESTE RESULTADO**



**PERFORACIÓN DE UNOS 4 KILOMETROS DE ZANJA PARA LA INSTALACIÓN DE LA CONDUCTORA DE AGUA, QUE PERMITIRÁ EL RIEGO AGRÍCOLA Y EL ABASTO A LA COMUNIDAD DE LA GLORIA.**

El sitio Web de la emisora nacional Radio Rebelde, registra y atesora la noticia del inicio del Proyecto el 19 de Mayo del 2009, cuatro años después de mucho trabajo de la comunidad y con el apoyo de los especialistas de la Delegación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente en la provincia, investigadores del Instituto de Suelos, la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños y las autoridades locales y del Gobierno Municipal, han hecho posible estos resultados.



The screenshot shows the website interface for Radio Rebelde. At the top, there is a banner for "RADIO REBELDE 96.70 FM" with the slogan "Al ritmo de la vida". Below this is a navigation menu with categories: Cuba, Mundo, Deportivas, Económicas, Ciencia y Salud, Educación, and Culturales. The date "La Habana, 7 de Junio de 2013" is displayed. A "Fidel reflexiones" button is also visible. The main content area features a news article titled "Nuevos proyectos de la ONU a favor del medio ambiente" dated "19 de Mayo del 2009, 12:01 p.m.". The article text describes environmental projects in Camagüey, Cuba, involving the UN's Small Donations Program. A red oval highlights the sentence: "La Gloria, una comunidad rural, con amplia tradición agrícola, enfrenta un intenso deterioro del suelo, fundamentalmente por los efectos de la salinidad." The author's name, Miozotis Fabelo Pinares, and contact information are listed on the right side of the article.

**RADIO REBELDE 96.70 FM**  
Al ritmo de la vida

94.10  
94.90

el 97,5% del agua es

Cuba Mundo audio real La Habana, 7 de Junio de 2013 Fidel reflexiones

Deportivas Económicas Ciencia y Salud Educación Culturales Canal RSS RSS

Miozotis Fabelo Pinares  
Corresponsal de Radio Rebelde  
web@radiorebelde.icrt.cu

**Nuevos proyectos de la ONU a favor del medio ambiente**  
19 de Mayo del 2009, 12:01 p.m.

Camagüey, Cuba.- Dos zonas de esta región del centro oriente de la Isla, que reportan daños en su entorno, serán beneficiadas con el Programa de Pequeñas Donaciones de las Naciones Unidas, que apoya al Estado cubano con acciones en favor del medio ambiente.

Los sitios propuestos para la aplicación del proyecto, son Playa Florida, en la costa Sur, y la comunidad y los alrededores de La Gloria, un sitio localizado en la región Norte de la provincia, perteneciente al actual municipio de Sierra de Cubitas, donde floreció a inicios del pasado siglo un asentamiento con inmigración estadounidense, dedicada fundamentalmente al cultivo y comercio de los cítricos.

La Dra. Mayra González, Directora de la Unidad de Medio Ambiente, significó que esos proyectos clasificaron para la donación de unos 50 mil dólares en beneficio del mejoramiento ambiental en bosques y suelos, que aporta la Organización de las Naciones Unidas.

Playa Florida es un sitio de importancia para la pesca de plataforma, con un ecosistema del litoral, especialmente en mangle, quebrantado en los últimos años, como consecuencia de las transformaciones que impone el cambio climático y además, por el inadecuado proceder del hombre.

La Gloria, una comunidad rural, con amplia tradición agrícola, enfrenta un intenso deterioro del suelo, fundamentalmente por los efectos de la salinidad.

Los proyectos de la ONU, a través de pequeñas donaciones para zonas que padecen deterioro ambiental, se iniciarán en los días finales del actual mes de mayo, como parte de la Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente, que se celebra cada cinco de junio en el planeta.